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Зимние каникулы
Начались школьные каникулы.

Не длинна »та зимняя пере 
дышка учащихся— всего двенад
цать дней, но если использовать 
ее разумно, можно хорошо отдох
нуть.

Провести зимние каникулы с 
пользой для здоровья детей—*это 
значит дать им возможность боль
ше гулять на воздухе, заниматься 
любимыми зимними видами спор
та. . ' :

Почти неделя прошла с тех 
пор, как закончилось первой 
учебное полугодие. В школах про
шли новогодние ёлки, дети вдо
воль повеселились. У старше
классников интересно и весело 
прошли новогодние бал-маскара
ды.

О том, чтобы детям было весе
ли в зимние каникулы, заранее 
позаботились работники Дома 
пионеров. Его двери гостеприим
но открыты для всех детей. Здесь 
ожидают их веселые игры, вик
торины. Самодеятельность Дома 
пионеров выступит с концертами 
во. Дворце культуры, будут прове
дены утренники сказок, литера
турный вечер.

.Много интересных мероприя
тий для юных читателей прово
дит городская детская библиоте
ка. В клубах, кинотеатрах для 
детей демонстрируются кинофиль
мы, проводятся утренники.

Сотни детей посещают ежед
невно Дворец культуры. Их при
влекают сюда манящие огни, на
рядно одетой елки. К сожалению, 
утренники здесь проходят скуч
но. Соберутся дети, посмотрят на 
елку, получат подарки и ухо
дят домой. Не видно на
этих утренниках комсомольцев- 
затейнивов из числа активистов 
Дворца, которые предложили бы 
маленьким гостям интересные

. творческие игры и забавы, сдела
ли бы праздник веселым и радо
стным.

В дни новогодних празднеств 
ребята побывали на утренниках, 
где танцевали и пели песни, вы
ступали с концертами. Это, 
безусловно, на долго запомнится. 
Но ведь это только один день. А 
дальше что? Организованно, вме
сте с учителями, пионервожатой 
они пойдут п кино, встретятся с 
писателями, с лучшими произ
водственниками - новаторами, по
спорят на читательских конфе
ренциях, обсудят новые книги.

В большинстве школ канику
лярный план изобилует этила 
мероприятиями. Все это хорошее 
и нужное дело. II все же хочется 
сказать, неладно, когда все лани- 
кулы учащиеся просидят на 
стульях. Все эти мероприятия ПО 
роду влияния на детей слишком 
похожи на ту большую умствен
ную нагрузку, которую несут дети 
во время обычных занятий. По
этому нужно вести детей' на воз
дух, устраивать прогулки пеш
ком и на лыжах, строить снеж
ные горки, устраивать катанье 
на коньках..

В каждой школе имеется, хотя 
небольшая, спортивная база. Её 
нужно, полностью использовать 
для различных физкультурных 
соревнований, сдачи норм ни 
значки ГТО и БГТО по зимним 
видам'спорта. На помощь школь
никам должны придти комсомоль
цы шефствующих организаций 
Они могут послать в школы 
инструкторов - физкультурников, 
разрешить детям пользоваться 
своими спортивными базами, по
мочь организовать различные иг-, 
ры, вылазки в лес, залить катки.

Навстречу детям во время ка
никул должны пойти профсоюз
ные организации, ДСО предприя
тия и строительства. Надо пред
ставить детям свои лыжные ба 
зы, катки стадионов Майска и в 
пойме реки и конькобежный ин
вентарь, а тренеры стадионов 
обязаны помочь советом и делом 
юным спортсменам-конькобежцам, 
лыжникам.

Отдел пионеров горкома комсо
мола (заведующая т. Богослов
ская) должен оказать школам 
конкретную помощь в проведении 
каникул, организовать их так, 
чтобы они прошли полезно а раз
нообразно.

Не должен быть наблюдателем 
в организации спортивных меро
приятий среди школьников го
родской комитет физкультуры и 
спорта (и. о. председателя т. Еф
ремова).

Чем внимательнее отнесутся к 
проведению каникул работники 
народного образования, профсою
зы, комсомол, спортивные общест
ва, чем дружнее будут действо
вать школьники— тем веселее и 
полезней пройдет их зимний 
отдых.

Впереди смена т. Богданова
Включившись в социалисти

ческое соревнование за достойную 
встречу XX съезда партии, кол
лектив смены, руководимой т.Бо
гдановым., (цех, где начальником 
т. Гущин), выполнил план декаб
ря на 111,3 процента. » 

Несмотря на многие трудности, 
встречавшиеся в период освоения 
новых установок, смена  ̂ значи
тельно улучшила ведение техно
логического режима. Важную 
роль в атом деле сыграл началь
ник смены т. Богданов. Честно

и добросовестно относились к сво
им обязанностям старший опера
тор Николай Ворожейкин, опера
торы Василий Беломестных, Ни
на Мутовина, машинисты Иван 
Аверьянов, Николай Калач и дру
гие.

Коллектив смены настойчиво 
борется за улучшение работы 
установок, совершенствование 
своих технических знаний, повы
шение производительности труда, 
укренление трудовой и производ
ственной ДИСЦИПЛИН» У '  • 

А, Александров.

Дорогие товарищи! Дорогие граждане нашей 
цивдй социалистической Родины!
От всей души поздравляю вас е наступающим 

Новым годом!
Минувший 1955 год был богат выдающимися 

событиями. Это был год активной Н успешной 
борьбы за упрочение мира. В этом году совет
ский народ добился большой трудовой победы —  
успешно и досрочно завершил пятый пятилет
ний план.

Оглядываясь на пройденный в истекшем году 
путь, советские люди могут с гордостью ска
зать мы упорно и хорошо поработали, и мирный 
труд наш принес замечательные плоды. На не
объятных просторах нашей Родины созданы 
многочисленные фабрики и заводы, мощные гид
ростанции, новые МТС и совхозы, построены но
вые жилые дома, школы и лечебные учревде* 
вия, дома культуры н клубы. Подняты и освое
ны новые массивы целинных земель. Все наше 
народное хозяйство сделало большой шаг вперед.

Великий советский народ, сплоченный и руко
водимый Коммунистической партией, своим со
зидательным трудом делает нашу Родину с каж
дым годом все могущественнее и краше.

Вступая в новый, 1956 год, мы думаем не 
только о достигнутом, но также о нерешенных 
еще задачах, о борьбе за устранение имеющихся 
недостатков, о дальнейшем развитии коммуни
стического строительства. Наша славная Ком
мунистическая партия призывает всех совет
ских людей умножать свои уеилия, чтобы еще 
успешнее развивать тяжелую индустрию, доби
ваться нового непрерывного роста социалисти
ческого сельского хозяйства, расширять произ
водство товаров народного потребления, повы
шать производительность труда, еще больше 
строить жилищ и культурно-бытовых учрежде
ний, обеспечивать дальнейший рост благосостоя
ния нашего народа.

Советский Союз в истекшем году с особой си
лой проявил себя как оплот мира во всем мире; 
активная мирная политика Советского Союза 
сыграла важнейшую роль в разоблачении побор
ников «холодной войны», в смягчении междуна
родной напряженности, в заметном очищении 
международной атмосферы от военного угара.

Такие важные события, как Женевское сове
щании Глав правительств четырех великих дер
жав, Бандунгская конференция, благотворно 
содействовали укреплению мира, расширению 
экономического и культурного сотрудничества 
между народами. И хотя на последующем сове
щании министров иностранных дел четырех дер
жав, ввиду позиции западных государств, не бы
ло достигнуто договоренности, тем не менее дух 
Женевы живет в сердцах народов. Народы всего 
земного шара все активнее выступают с требо

ванием прекращения гонки вооружений, запре
щения атомного и водородного оружия.

Советское правительство показало достойный 
пример борьбы за ослабление международной на
пряженности. Советский Союз совратил на 640 
тысяч человек свою армию, передал по принад
лежности Китайской Народной Республике кре
пость и военно-морскую базу Порт-Артур, лик
видировал советскую военно-морскую базу Порк- 
кала-Удд, снизил почти на 10 миллиардов руб
лей расходы на оборону в предстоящем году и 
вместе с тем намного увеличил ассигнования на 
жилищное строительство и культурно-социаль
ные мероприятия.

Поездка товарищей Булганина и Хрущева в 
Индию, Бирму и Афганистан справедливо оцене
на не только общественностью гостеприимных 
стран Востока, но и всеми миролюбивыми людь
ми на земле как огромная победа идей равно
правия и дружбы народов, принципов мирного 
сосуществования стран с различным обществен
ным строем. На этих основах установилась и бу
дет дальше укрепляться дружба, экономическое 
и культурное сотрудничество народов Советского 
Союза с народами великой Республики Индии, 
Бирмы и Афганистана.

Из года в год все более возрастает нерушимая 
братская дружба трудящихся СССР с народами 
великой Китайской Народной Республики и все
го лагеря социализма и демократии.

Советский народ горячо приветствует норма
лизацию отношений нашей страны с братскими 
народами Югославии, строящими основы социа
лизма .

Новый год наша страна встречает накануне 
знаменательного события —  XX съезда Коммуни
стической партии Советского Союза. В связи с 
этим можно выразить твердую уверенность, 
что в предстоящем году наш героический народ, 
строитель коммунизма, добьется новых, еще боль
ших достижений в хозяйственном и культурном 
строительстве.

Дорогие товарищи! От имени Центрального 
Комитета Коммунистической партии и Советско
го Правительства сердечно поздравляю всех 
вас —■ рабочих, колхозников, интеллигенцию, 
советских женщин, нашу замечательную моло
дежь с Новым годом!

Горячо поздравляю также и шлю новогодние 
добрые пожелания всем искренним друзьям ми
ра, всем миролюбивым народам.

Пусть наступающий год будет годом еще боль
шего расцвета нашей любимой Родины, еще бо-, 
лее прочного мира и дальнейшей разрядки меж
дународной напряженности, годом возрастающей 
дружбы между всеми народами!

С Новым годом, дорогие товарищи «и друзья!

Н О В О Г О Д Н Е Е  З А Я В Л Е Н И Е
Председателя Совета Министров С С С Р

Н. А. Булганина
Франко-английская радиотехническая компа

ния Пате-Маркони обратилась в Председателю 
Совета Министров СССР Н. А. Булганину с 
просьбой сделать новогоднее заявление для пере
дачи 1 января 1956 года по всем радиостанциям 
мира.

Ниже публикуется новогоднее заявление 
Н. А. Булганина:

«Сердечно поздравляю всех наших слушате
лей, где бы они ни находились, с Новым годом и 
желаю счастья, радости и успеха в жизни.

Если спросить сегодня миллионы людей, какое 
у них самое заветное желание, они, вероятно, не 
задумываясь, ответят: мир.

Народы могут и должны жить в мире и друж
бе. Они хотят мира потому, что он даст каждому 
человеку уверенность в завтрашнем дне, избавит 
от тяжкого и ненужного бремени вооружений, 
обеспечит возможность спокойно трудиться и 
строить лучшую жизнь.

Мы —- за мирное сосуществование государств 
с различными социально-политическими сиете- 
майи потому, что ато отвечает сокровенным чая
ниям народов всех стран., » :

С этими мыслями мы участвовали в Совеща
нии Глав правительств в Женеве, которое имей 
важное значение для взаимопонимания и сотруд
ничества в целях достижений согласованных 
решений по назревшим международным вопро

сам. В правильности этого пути мы еще более 
убедились во время недавней поездки в Индию, 
Бирму и Афганистан. Наша дружба с этими, а 
также и с другими странами зиждется на изве
стных пяти принципах. Это —  принципы взаим
ного уважения территориальной целостности и 
суверенитета, ненападения, невмешательства во 
внутренние дела друг друга,, равенства и взаим
ной выгоды, мирного сосуществования.

По нашему глубокому убеждению, применение 
этих принципов всеми странами было бы важ
ным шагом вперед но пути укрепления доверия 
между государствами и ослабления международ
ной напряженности.

Мы знаем, что на этом пути имеется немало 
препятствий и трудностей, но мы твердо убеж- ‘ 
дены, что при наличии.доброй воли и стремле
ния к миру со стороны всех государств их 
можно устранить и договориться по назревшим 
вопросам. Истекший год дал немало примеров 
этого. Будем же трудиться еще настойчивее и 
упорнее над тем, чтобы 1956 год достойно про
должил и приумножил достижения своего 
шествеиника. > v

Пожелаем же, чтобы Новый год был годом 
дальнейшего ослабления напряженности в меж
дународных отношениях, годом упрочения мира ч 
во всем мяр».



Стр. 2 З Н А М Я  К О М М У Н И З М А

Ответы Председателя Совета Министров GGGP 
Н, А. Булганина на вопросы директора югославской 

газеты „Недельна информативне Новине" 
Станке Веселиновой

Директор югославской газеты 
«Недедьне информативне Нови
не» Станка Веселинова обрати
лась к Председателю Совета Ми
нистров Союза ССР Н. А. Булга
нину с письмом, в котором про
сит дать ответы на вопросы, ин
тересующие югославскую общест
венность и касающиеся современ
ной международной обстановки.
: «Как наша редакция, так и

ничеетво между всеми народами.
В этом году получили широкое 

признание известные принципы 
равноправных отношений между 
государствами: взаимное уваже
ние территориальной целостно
сти и суверенитета, ненападение, 
невмешательство во внутренние 
дела других стран, равенство и 
взаимная выгода, мирное сосу
ществование, Эти принципы со
ставляют «слову внешней поли-югосдавсаие читатели,— говорит- . .

ея в письме С. Веселиновой,— вы- тики всо оольшего круга госу-
ВашуCoro оценили оы вашу люоез- 

ность откликнуться на нашу 
просьбу. Мы намерены поместить 
Ваше заявление в специальном 
Новогоднем номере нашей, газеты, 
наряду с заявлениями премьер- 
министров других стран, с кото
рыми Югославия поддерживает 
хорошие дипломатические отно
шения».

Ниже публикуются ответы
Н. А. Булганина на вопросы ди
ректора югославской газеты С. 
Веселиновой.

Вопрос: Как Вы оцениваете, ми
нувший дипломатический год и 
его результаты в области смягче
ния напряженности и развития 
международного сотрудничества?

Ответ: В минувшем году, в ре
зультате усилии миролюбивых 
пил, достигнуты серьезные поло
жительные результаты в деле 
смягчения напряженности в меж
дународных отношениях, в разви
тии между государствами взаимо
понимания и сотрудничества в 
интересах сохранения и упроче
ния мира.

Следует указать при этом на 
такой важный для дела мира 
факт, как полная нормализация 
советско-югославских отношений 
и укрепление старинной дружбы 
между советским и югославским 
народами, дружбы, скрепленной 
совместной борьбой против обще
го врага —  фашистских захват
чиков.

Необходимо указать также на 
положительное решение австрий
ского вопроса, установление дип
ломатических отношений между 
СССР и Германской Федеральной 
Республикой.

Дальнейшее укрепление брат
ской дружбы и сотрудничества 
между Советским Союзом, Китай
ской Народной Республикой, 
Полыней, Чехословакией, Югосла
вией и другими странами, встав
шими на путь социалистического 
развития, а также расширение 
связей и развитие дружественных 
отношений СССР с Индией, Бир
мой, Афганистаном и другими го
сударствами является могучим 
фактором дальнейшего уменьше
ния международной напряженно
сти и развития международного 
сотрудничества.

Особо должно быть отмечено 
такое историческое событие, как 

„Женевское совещание Глав пра
вительств четырех держав— Анг
лии, Франции, США и СССР, ко
торое останется в памяти народов, 
как важная веха в развитии меж- 
дународных отношений по пути 
упрочения мира.

Важным фактором мира яв
ляется также конференция стран 
Азии и Африки в Бандунге, где 
прозвучал могучий голос народов 
двух континентов против подго
товки новой войны, против коло
ниализма, за дружбу и сотруд-

дарств, в том число Югославии, 
Китайской Народной Республики, 
Индии, Советского Союза, Бирмы, 
Афганистана.

Все это является показателем 
неуклонного стремления народов 
освободиться от угрозы новой 
войны, положить конец гонке во
оружений, покончить навсегда с 
колониализмом, стремления ут
вердить в отношениях между го
сударствами, независимо от име
ющегося у них внутреннего 
строя, дух мирного сотрудниче
ства в решении неурегулирован
ных международных вопросов.

К числу положительных итогов 
минувшего года относится при
ем в Организацию Объединенных 
Наций шестнадцати государств—  
Албании, Иордании, Ирландии, 
Португалии, Венгрии, Италии, 
Австрии, Румынии, Болгарии, 
Финляндии, Цейлона, Непала, 
Ливии, Камбоджи, Лаоса, Испа
нии. Это является серьезной побе
дой политики мирного сотрудни
чества государств и поражением 
политики «холодной войны». Из
вестно, что это важное решение 
Совета Безопасности и Генераль
ной Ассамблеи было принято 
благодаря инициативе Советского 
Союза.

Важным вкладом в дело ук
репления мира и сотрудничества 
между народами являются обмен 
парламентскими делегациями 
между СССР и рядом стран и 
взаимные визиты государствен
ных деятелей, в том числе не
давнее посещение советскими го
сударственными деятелями Ин
дии, Бирмы и Афганистана. 
Встреча государственных деяте
лей СССР и этих стран еще больг 
ше укрепила основу для развития 
дружественных отношений меж
ду ними и Советским Союзом, 
что имеет огромное значение для 
развития международного сотруд
ничества в целом. Все это долж
но содействовать дальнейшему 
росту и развитию политических, 
экономических и культурных 
международных связей.

Советский Союз делал все от 
него зависящее, чтобы развивать 
хорошие отношения со всеми дру
гими странами, добивался урегу
лирования нерешенных междуна
родных проблем. Известно, одна
ко, что все еще не сделано суще
ственного шага в решении одной 
из самых важных международных 
проблем— сокращении вооруже
ний и вооруженных сил, запре
щении атомного и водородного 
оружия с установлением дейст
венного международного контро
ля за осуществлением решения 
по этим вопросам,

К сожалению, западные держа
вы изменили свою позицию по 
этому вопросу, которую они за
нимали до мая 1955 гор, и от-.

ступили даже от своих собствен
ных предложений. Как показало 
совещание министров иностран
ных дел в Женеве, они фактиче
ски отказываются от самой идеи 
сокращения вооружений и воору
женных сил и запрещения атом
ного и водородного оружия.

Политика этих держав приве
ла к тому, что до сих пор продол
жают также оставаться нерешен
ными проблема обеспечения ев
ропейской-безопасности п герман
ский вопрос, которце не раз яв
лялись предметом рассмотрения 
на совещаниях держав.

Нельзя пройти также мимо то
го факта, что известные круги 
на Западе, которым не по серд
цу «дух Женевы», пытаются по
вернуть ход событий на прежний 
курс «холодной войны». Они еще 
больше усиливают гонку воору
жений, увеличивают расходы на 
военные приготовления. Так, 
Совет НАТО недавно высказался 
за вооружение армий НАТО ядер- 
ным оружием, за ускорение пе
ревооружения Западной Герма
нии и усиление военных приго
товлений на Ближнем и Среднем 
Востоке, за увеличение на Одну 
треть военно - воздушных сил 
НАТО в Западной Европе.

Под фальшивым предлогом под
готовки к «обороне» эти круги 
пытаются продолжать прежнюю 
политику «с позиции силы». Од
нако такая политика, возлагаю
щая на плечи народов тяжелое 
бремя военных расходов и усили
вающая опасность новой войны, 
дискредитирована. Народы не мо
гут мириться с гонкой вооруже
ний, с тяжелым бременем налогов 
и дороговизной жизни, с угрозой 
атомной войны. К их голосу при
дется прислушаться и традицион
ным поборникам «политики си
лы» на Западе, ибо эта политика 
не только не может содействовать 
положительному решению между
народных вопросов, но, напротив, 
осложняет их урегулирование, 
усиливает международную на
пряженность и недоверие между 
государствами.

Вопрос: Каковы по Вашему мне
нию, шансы на дальнейшее укре
пление мира и решение сущест
вующих международных проблем.

Ответ: Неодолимое стремление 
народов жить в мире и дружбе 
является верным залогом того, 
что новый, 1956 год будет годом 
дальнейшего ослабления между
народной напряженности и упро
чения мира. Для этого необходи
мо, чтобы была отброшена и за
быта политика «с позиции си
лы». Временные трудности в ре
шении тех или иных вопросов на 
том или ином совещании не могут 
и не должны ослабить, решимость, 
народов бороться ' против угрозы 
новой войны, за развитие между
народного сотрудничества.

Пользуять случаем, я хотел бы 
в заключение выразить чувства 
братской . дружбы1, которые со
ветские "Люди всегда питали и 
питают к народам Югославии, и 
от всего сердца пожелать юго
славскому народу, в связи с на 
ступающим Новым годом, даль
нейших успехов в социалистиче
ском строительстве.
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Ответы Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина 

на вопросы заведующего 
Вашингтонским бюро телевизионной 

и хроникальной компании 
„Теленьюс“ Ч. Шатта

Вопрос: Считаете ли Вы, что 
дух Женевы, проявленный на Со
вещании Глав правительств че 
тырех держав в июле этого года, 
все еще жив и будет продолжать 
жить?

Ответ: Историческое значение 
Женевского совещания Глав пра
вительств четырех держав заклю 
чалось в том, что дух сотрудни' 
чества и взаимопонимания, про 
явленный его участниками, соз
дал реальные возможности улуч
шения отношений между государ
ствами, создал перспективы обес
печения устойчивого мира между 
народами.

Народы всех стран хотят мира 
и ненавидят войну. Они —  за 
то, чтобы дух Женевы, а с ним 
и надежды на мир и лучшее бу
дущее, росли и крепли.

Именно поэтому мы убеждены, 
что то, что было сделано в Жене
ве на Совещании Глав прави
тельств СССР, США, Великобри
тании и Франции, и что уже 
сыграло свою важную роль в 
улучшении международной об
становки, похоронить не удастся.

Вопрос: Поскольку недавнее
Женевское совещание министров 
иностранных дел зашло факти-’ 
чески в тупик, каково было бы 
Ваше мнение относительно созы
ва нового Совещания Глав четы
рех держав?

Ответ: Хотя, как известно, на 
Совещании министров иностран
ных дел не были достигнуты со
гласованные решения по рассмат
ривавшимся вопросам, оно, тем 
не менее, способствовало даль
нейшему выяснению Позиций его 
участников, что должно облег
чить разрешение этих вопросов 
в будущем.

Что касается нового совещания 
Глав правительств четырех дер
жав, то такое совещание может 
быть плодотворным, разумеется, 
если все его участники будут 
подходить к рассмотрению на
зревших международных вопросов 
с должным учетом интересов всех 
заинтересованых сторон.

Вопрос: Многие обозреватели в 
США и за границей придержи
ваются мнения, что атомный ту
пик является результатом нали
чия термоядерного оружия как 
у Востока, так и у Запада. Како
во Ваше мнение относительно воз
можности того, что это страшное 
оружие может автоматически ис
ключить ужасную возможность 
водородной войны?

Ответ: Если уж говорить об 
«атомном тунике», то он отнюдь 
не является результатом наличия 
термоядерного оружия. Тот факт, 
что до сих пор еще не достигнуто 
решение вопроса о запрещении 
атомного и термоядерного оружия, 
является результатом нежелания 
некоторых держав пойти на за
прещение атомного и термоядер
ного оружия.

Что касается Советского Союза, 
то он неизменно выступает за 
совращение вооружений и воору
женных сил, за безусловное за
прещение атомного и термоядер
ного оружия и установление дей
ственного международного конт
роля за осуществлением соответ
ствующего решения по этому во
просу, Принятие такого решения 
избавило бы народы от страха 
перед новой войжА, покончило

бы с обременительной гонкой во
оружений и позволило бы пере
ключить все ресурсы государств 
на мирное развитие, на подъем 
благосостояния людей.

Неправильно утверждать, что 
поскольку и Восток и Запад об
ладают водородным оружием, воз
можность термоядерной войны ав
томатически исключается. По
добные утверждения на деле спо
собны усыпить бдительность на
родов, выступающих за устраве- 
ние угрозы атомной войны.

Конечно, тот факт, что в ны
нешних условиях атомное а во
дородное оружие нельзя приме
нить безнаказанно, оказывает из
вестное сдерживающее влияние 
на те круги, которые хотели бы 
развязать войну с использовани
ем средств массового уничтоже
ния. Именно пз среды этих кру
гов и распространяются опасные 
утверждения о том, будто мир 
можно сохранить путем укрепле
ния «атомной мощи» и продол
жения гонки вооружений.

Ясно, что гонка вооружений, 
в том числе в области атомного 
оружия, не только не ослабляет, 
а, наоборот, усиливает угрозу но
вой войны. Поэтому Советский 
Союз видит выход из так назы
ваемого атомного тупика не в 
продолжении гонки вооружений, 
а в новых усилиях, направлен
ных на достижение соглашения о 
запрещении атомного оружия и 
на прекращение гонки вооруже
ний.

Вопрос: Каковы по Вашему 
мнению, перспективы м-ира в на
ступающем году?

Ответ: Минувший год ознаме
новался серьезными успехами тех 
сил, которые последовательно и 
активно выступают за смягчение 
международной напряженности, 
за укрепление мира и дружбы 
между народами. Многим из тех, 
кто ранее сомневался в этом, 
стало теперь ясно, что й наше 
время международное сотрудни
чество и доверие —  цель вполне 
достижимая.

Не подлежит сомнению, что ес
ли правительства всех стран, 
и в первую очередь правительст
ва великих держав, учитывая 
неодолимую тягу народов к миру, 
будут на деле добиваться даль
нейшей разрядки международной 
напряженности и укрепления до
верия между государствами, то 
1956 год станет свидетелем но
вых успехов в борьбе за прекра
щение «холодной войны», за 
уменьшение международной на
пряженности, за установление 
доверия между государствами.

Вопрос: Хотите ли Вы обра
титься с каким-либо посланием 
к народам мира, в частности, к 
американскому народу?

Ответ: Я хотел бы воспользо
ваться этой возможностью, что
бы передать американскому наро- ~ 
ду сердечный привет и наилгуч- 
шие новогодние пожелания. Ис
торический опыт показывает, 
что народы наших стран могут 
жить в мире и дружбе. Развитие 
и укрепление дружеского взаимо
понимания между Соединенными 
Штатами Америки. и Советс&им 
Союзам било/бы крупным вкла
дом в дело ущ ктяня всеобщего 
мйр».



Шире размах социалистичесного соревнования 
в честь X X  съезда НПСС

(С собрания передовиков производства)

Письмо в редакцию

Беречь жилой фонд
Во Дворце культуры состоя

лось собрание передовиков веду
щего предприятия. Короткое сооб
щение о ходе социалистического 
сошиоваштя в часть IX  съезда 
в успехах рационализаторов 
предприятия сделал председатель 
объединенного завкома т. Пахо
мов. Выступившие на собрании 
передовики производства расска
зали о методах своей работы, о
достижениях и недостатках в це
хах, где они трудятся.

— Наша бригада, —  заявил 
старший оператор т. Светило? 
(завод, где директором т. Моро
зов),— четвертый месяц держит 
первенство в соревновании среди 
технологических брягад цеха, Мы 
довели межремонтный период пе
чей до 118 суток, не допустив 
нарушений технологического ре
жима, Успехи, достигнутые нами, 
не предел. Вступая в социалисти
ческое соревнование в честь X I 
съезда партии, бригада взяла обя
зательство довести межремонтный 
период печей до 150 суток,

Касаясь причин, отрицательно 
влияющих на результаты работы 
технологических бригад, т. Сне- 
тилов сказал, что уголь, посту
пающий в цех, имеет большой 
процент влаги и мелочи и ус
ложняет работу механизмов. Мно
го разговоров было о механиза
ции труда фасовщиков, но на 
деле это не осуществлено. Фу- 
совщики попрежнему возят - уголь 
танками за 120 метров. Цех пло
хо подготовлен к работе в зимних 
условиях; имеются не застеклен
ные окна. По этой' причине в 
кюювских помещениях очень хо
лодно. Все эти недостатки надо

устранить в самое' ближайшее 
время.

О многоагрегатном обслужива
нии и совмещении профессий рас
сказал собравшимся машинист 
третьего производства т. Тюрин,

С большим вниманием выслу
шали участники собрания вы
ступление оператора т. Матвее
вой (завод, руководимый т. Ни- 
зяевым). В результате совме
щения обслуживания агрегатов, 
предложенного оператором т, Мат
веевой, высвобождено 12 опера
торов,

— Резервы наши далеко не ис
пользованы,— заявила т, Матвее
ва,—  а для рационализаторов 
имеется широкое поле деятельно
сти, Так, если управление печей 
сделать дистанционным, у нас 
высвободятся для других цехов 
еще десятки специалистов,

О достижениях рационализато
ров ремонтно-механического за
вода, рассказал токарь т. Мамаев.

— Работая над усовершенство
ванием методов обработки дета
лен,-— говорит т. Мамаев,—-раци
онализаторы нашего завода сэко
номили за год сотни тысяч руб
лей. Например, мастер кузнечно
термитного цеха т, Афанасьев 
разработал штамп для изготов
ления гаечных ключей. Примене
ние этого штампа облегчило труд 
кузнецов, и только на одном за
казе позволило сэкономить до де
сяти тысяч рублей. Таких при
меров много.

— К сожалению, -— продолжа
ет т. Мамаев,— на предприятии 
не налажена пропаганда дости
жений новаторов производства. 
Мы часто ломаем голову над тем,

чего добились новаторы на дру
гих заводах страны. Надо обору
довать щит, где. регулярно осве
щались бы новости в металдоре-
зании, а также помещались ин
формации о наиболее значитель
ных предложениях, поданных в 
БРИЗ работниками предприятия.

В заключение на собрании вы
ступил главный инженер пред
приятия т. Ярополов,

— Главная задача коллекти
ва предприятия в новой году,—  
сказал он,— освоение цехов ос
новной фазы, К концу первого 
полугодия эксплуатационники 
должны освоить проектную мощ
ность установок по выработке 
светлого продукта,

В связи с переходом на другой 
вид сырья повышаются требова
ния к заводам, где директорами 
тт, Морозов п Низяев,

Задача эксплуатационников —  
обеспечить местное сырье для 
цеха, где начальником т. Мириа- 
нашвилн.

Продукция, которую выпускает 
предприятие, заслужила высо
кую оценку потребителей. Борьба 
за хорошее качество продукции, 
за честь своей марки и впредь 
должна стоять в центре внимания 
коллектива предприятия. Надо 
шире развернуть соревнование 
за образцовый порядок на про
изводстве.

Участники соревнования при
няли обращение ко всем эксплу
атационникам предприятия о 
дальнейшем развертывании соци
алистического соревновния в 
честь XX съезда Коммунистиче
ской партии.

Алтайский край. Рабочие и 
служащие зерносовхоза «Ал
тай», созданного в прошлом 
году на целинных землях, 
получили хороший подарок. 
Здесь построен жилой дом с 
общежитием на 50 человек, 
сооружено здание столовой и 
комбината бытового обслужи
вания.

На снимке; новая столовая 
в зерносовхозе «Алтай».

Коммунистическая партия и 
Советское правительство уделяют 
большое внимание жилищному 
строительству. Ярким примером 
заботы о трудящихся служит наш 
молодой, социалистический город. 
За короткий период на наших 
глазах вырос и продолжает расти 
город. Вокруг него растут времен
ные поселки, сыгравшие, на пер
вых этапах строительства, боль
шую роль в обеспечении жильем 
рабочих и служащих.

Ежемесячно строители сдают 
в эксплуатацию новые, благоуст
роенные дома, в которые вселя
ются работники различных пред
приятий.

В этой статье хочется осветить 
некоторые факты небрежного от
ношения квартиросъемщиков к 
сохранности жилого фонда.

Большое значение в сохране
нии жилья имеет своевременный 
текущий ремонт, часть из кото
рого, на основании жилищного 
закона, должны производить квар
тиросъемщики, например, внут
ренняя побелка стен в. потолков, 
масляная окраска окон, дверей, 
полов и т, д, Наряду с, этим квар
тиросъемщики обязаны выпол
нять ряд других требований как- 
то: при выезде из квартиры жи
лец должен ее сдать домоуправ
лению в полной исправности с 
произведенным текущим ремон
том. ,

Приведем ряд примеров небреж
ного отношения к охране жилых 
помещений. Так, в поселке Майске 
в доме 12, по улице Связи в июле 
прошлого года была заменена 
часть загнившего перекрытия. 
Жители этого дома, устанавливая 
на крыше антенны, побили ши
фер и вода, не имея стока на зем
лю, попадала в перекрытие, В 
ряде домов по этой улице жите
ли устроили на отливной доске 
цоколя цветочные грядки, не ду
мая о том, что от этого гниют до
ски цоколя и стен. Еще с весны 
этого года на крыше дома 3, по 
улице Связи ветром сорвало один 
лист шифера, и до сих пор дыра 
не заделана, хотя шифер лежит 
там же на крыше и укрепить его 
можно за 10 минут, но т. Бала- 
ценко, над комнатой которого на 
чердаке лежит снег, равнодушно 
взирает на это.

Зайдемте с вами в квартиру

т. Явимчув, проживающего в юр
те 45 4-го домоуправления. ¥ хо
рошего хозяина в конюшне чище, 
чем у него в квартире, кстати, у 
него и пристроена к юрте ко
нюшня со вторым входом в ком
нату. В квартире сырость, а сте
ны закоптились, как в кузнице.

Подобная эксплуатация приве
ла к тому, что -десятки домов за
ражены домовым грибком.

В домах поселков имени Куй
бышева, «Шеститысячнив» и 
«Петырнадцатитыеячник» в ко
ридорных дверях, побиты стек
ла, домоуправления уже по
терям счет, сколько раз их 
стеклили. Стекло заменяют те
перь фанерой. Хоть и темно ста
ло в коридорах, зато фанеру труд
ней разбить, чем стекло.

В поселке имени Дзержинского 
в доме 30, квартире 1 т. Миронов 
в коридоре устроил курятник. 
Курам тепло, но то, что гниет 
пол т, Миронова нисколько не бе
спокоит. В комнате грязные полы 
и закопченные стены.

Плохо If  режете я социалистиче
ская собственность в молодежных 
общежитиях.

Недавно нам пришлось наблю
дать такую картину: у входа в 
общежитие 3| 9, 47 квартала мо
лодой человек рубит дрова на 
входной площадке. Металличе
ское обрамление площадки уже 
вылетело из гнезда. Однако он 
об этом и не задумывается, а, 
знай, рубит.

А сколько ежедневных поло
мок кранов, электропроводов, за
сорений канализации. Не случай
но на ремонт домов 27, 28, 25, 
36 квартала 22 и домов 2, 3, 6 
квартала 23, пробывших под об
щежитиями около года, пошло 
около 100,000 рублей.

Государство ежегодно отпу
скает огромные средства на ре
монт жилого фонда и благоустрой
ство. Только за 1955 год жилищ
но-коммунальная контора строи
тельства затратила на капиталь
ный ремонт 2.650,000 рублей п 
на текущий 267 тысяч рублей. ; 
Эти затраты были бы* гораздо 
меньшими, если бы обществен
ность города боролась за сохран
ность жилого фонда.

П. Ивашута,
инженер-нормировщик ЖКК.

Важнейшие задачи 
советских градостроителей
С каждым годом меняется кар

та нашей Родины, Строятся но
вые и реконструируются старые 
города и поселки. Если в 1938 
году в СССР насчитывалось 808 
городов, то в 1954 году их стало
1.515. Увеличилось и количество 
поселков городского типа. За го
ды пятилеток население совет
ских городов выросло более чем в 
три раза.

Ни одна отрасль народного хо
зяйства не связана так тесно с 
улучшением жилищных и куль
турно-бытовых условий трудя
щихся, как градостроительство 
Облик наших городов должен спо
собствовать улучшению быта, 
здоровья и культуры советских 
людей. Вот почему партия и пра
вительство уделяют исключи
тельное- внимание вопросам пла
нировки и застрей&й,. техническо
го оснащения г  благоустройства 
repajot,

За послевоенные годы в горо
дах и поселках построено около 
220 миллионов квадратных мет
ров жилой площади. Однако наши 
успехи в застройке городов еще 
отстают от роста материальных и 
культурных потребностей город
ского населения. На Всесоюзном 
совещании строителей, а также в 
постановлении Центрального Ко
митета КПСС и Совета Минист
ров СССР «Об устранении изли
шеств в проектировании и строи
тельстве» были вскрыты и под
вергнута суровой критике круп
нейшие недостатки в практике 
планировки и застройки городов. 
Задачи градостроительства широ
ко и всесторонне обсуждались на 
состоявшемся недавно Втором 
Всесоюзном съезде советских ар
хитекторов..

Важнейшее значение, приобре
ла проблема расселения, тесно 
aam m rn  с раеме^адшй прш»

водительных сил в стране. Не
правильное размещение промыш
ленности в городах рождает недо
статки и ошибки в расселении. 
Министерства и ведомства стре
мятся строить новые предприятия 
преимущественно в крупных цен
трах, уже и без того перенасы
щенных промышленностью и 
густо населенных. Возьмем, на
пример, Кузнецкий угольный бас
сейн. Из-за нерационального пла
нирования во многих городах 
Кузбасса создалась чрезмерная 
концентрация предприятий, от
дельные поселки размещены во 
вредных зонах, водные ресурсы 
используются непланомерно, в ря
де случаев загрязняются водоемы, 
портятся леса, рощи и места от
дыха трудящихся. Примера) та 
же картина в Карагандинском 
промышленном районе..

Между тем многие небольшие 
города, такие, ка® Минусинск. 
Ачинск Арзамас н другие, распо
лагающий благоприятными усло- 
виями да'строительства цред- 
гфкя-ЛЙ, ш квот гош octaDT-

ся без промышленной базы, их ре
конструкция и развитие .осущест
вляются очень медленно.

До последнего времени градост
роители стремились к такому рас
положению городской застройки, 
при котором не учитывались но
вые особенности развития и фор
мирования городов, не создава
лись максимальные удобства для 
населения. Наши архитекторы 
при застройке крупных городов 
отдавали предпочтение механиче
скому объединению разрозненных 
жилых районов дорогами, обст
роенными домами. Так, в Горькое 
на протяжении восьми километ
ров застраивается, домами шоссе, 
соединяющее Автозаводской жи
лой поселок с районом Канавтша. 
Люди, проживающие в таких жи
лых районах, оказываются отор
ванными и от места работы, и от 
центра города. Жильцы некото
рых домов страдают от шума, 
транспортных магистралей, от за
грязненного машинами воздуха. 
Многие градостроители непра- 

направШ й a m  уш и®

на решение внешней архитекту
ры городских магистралей, увле
кались художественным-I архи
тектурными ансамблями, парад
ностью фасадов, забывая при этом 
об элементарных удобствах для 
жителей.

За последние годы в ряде юро
дов возникли предприятия с де
сятками тысяч рабочид, для рас
селения которых созданы обособ
ленные крупные ди*ые районы, 
В Горьком таким жилым районом 
является поселок у Автозавода, в 
Куйбышеве —  Везымянка, в Ста
линграде— Металлогород, в Сверд
ловске поселок Уралмашзавода.

Новые самостоятельные жилые 
районы вокруг промышленных го
родов растут и развиваются. Вы
несенные в пригородные зоны, 
ближе к природе, они находятся 
в наиболее здоровой и располага
ющей к отдыху обсганэвкз. Этг 
система расселения целиком . оп
равдывает себя, так,как совре
менные . средства транспорта, 
крупные электростанция дают 
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Наш к а л е н д а р ь

Вильгельм Пик
Примерные темы бесед 

агитаторов на январь 1956 года

- Вчера исполнилось 80 лет со 
дня рождения (.3 января 1876 го
да.) Вильгельма Пика— выдаю
щегося деятеля германского и 
международного рабочего движе
ния, одного из основателей и ру
ководителей Коммунистической 
партии Германии (КПГ) и Социа
листической единой партии Гер
мании (СЕПГ), президента Герман
ской Демократической Республи
ки.

В. Пик родился в Губене (Ниж
ний Лаузйц) в семье рабочего. В
1894 году вступил в Германский 
союз деревообделочников, а в
1895 —  в социал-демократиче
скую партию Германии. -Он стоял 
на позициях немецкой левой, ру
ководимой К. Либкнехтом, Р. Люк
сембург, К. Цеткин, с которыми 
был тесно связан. В. Пик высту
пал против оппортунистической 
политики руководства партии, 
против империалистической поли
тики войны.

С образованием в октябре 1949 
года Германской Демократической 
Республики В. Пик был избран 
президентом Республики.

В. Пик— автор значительного 
числа книг и статей, в которых 
он выступает за укрепление дру
жественных отношений между 
германским и советским народа
ми, в защиту дела мира, за лик
видацию раскола рабочего класса, 
за создание единой, демократиче
ской, миролюбивой, независимой 
Германии.

1. Ознаменуем XX съезд КПСС 
новыми трудовыми успехами.

2. Четвертая сессия Верховно
го Совета СССР и её решения.

3. Приятии материальной зя-
и н те ре сов ан н о сти.

4. Природные богатства обла
сти.

Литература
Постановления июльского Пле

нума ЦК КПСС 1955 года М., Гос- 
нолитиздат, 1955 года.

П.А. Булганин. О задачах, ло 
дальнейшему подъему промыш
ленности, техническому прогрес
су и улучшению организации про
изводства. М., Господ нтиэдат, 
19о5 года.

«Навстречу шестой пятилет
ке». Передовая областной газеты 
от 10 декабря 1955 г.

«Творческий труд советских 
людей». Передовая газеты ;Пран
да» от 26 декабря 1955 года.

Четвертая сессия Верховного 
Совета СССР. Областная газета от

28, 29, 30, 31 декабря 1955 го
да.

Ф. Ларцев. Принцип матери
альной заинтересованности
«Партийная жизнь», Л» 22, 1955 
года.

В. Коротков. Природные богат
ства области «Блокнот агитато
ра», № 11, 1955 г.

Ф. Логинов. Строительство 
Братской гидроэлектростанции на 
Ангаре —  всенародное дело.

«Правда», 24 ноября 1955 г.
Н. Печерский. У Падунского 

порога. «Правда», 11 декабря 
1955 года.

Энергию Ангары— на службу 
народу. Областная газета от 25 
декабря 1955 года.

«Выдающийся вклад в дело 
укрепления мира, дружбы и со
трудничества между народами». 
Передовая «Правды» от 23 декаб
ря 1955 г.

Советский Союз и народы 
Азии. «Новое время», № 51, 
1955 г.

Индия. В живописных ущельях отрогов Гималаев раз
вернулось строительство плотины и электростанции 
Бхакра- Нангал.

На снимке: один из участков сооружения ПЛОТИНЫ. 
"Слева— бетонный завод.

Письма 
в редакцию Быстро и хорошо

Мы не раз читали в газете о 
том, что некачественно и долго 
ремонтируются квартиры горо
жан. II, признаться, когда в на
шем доме начался ремонт, боя
лись, что нас ожидала та же 
участь.

Но страх наш был напрасным. 
Оказывается, ЖЕУ может ре
монтировать жилье и быстро и 
хорошо. Наш десятиквартирный 
дом капитально отремонтирован 
за 27 дней. Маляры домоуправле

ния Кг 13/8 Наузников и Науз- 
никова с большой любовью про
извели все малярные работы. Ин
женер т. Таубер бесперебойно 
снабжала рабочих необходимыми 
материалами, следила за качест
вом побелки, покраски и т. д.

Новый год мы встретили в чи
стых, хорошо отремонтированных 
квартирах.

Распутина, Водоласние, Куз- 
менцевы, Кравчук, Котова, 

жильцы дома 6, 51 квартала.

 «  # — -----

США вооружают 
западногерманскую армию

Упорядочить доставку рабочих
В колдоговоре на 1955 год за

писано, что строителей, прожи
вающих дальше чем за 3 кило
метра от места работы, админи
страция обязана доставлять на 
предприятие. Руководство треть
его стройрайона не выполнило 
этот пункт договора.

Рабочие, живущие в поселке 
имени Куйбышева, (а таких не
мало) ежедневно ходят пешком по 
14 километров.

Вопрос о доставке рабочих не
однократно поднимался на проф
союзных собраниях, принима
лись решения: «просить», «обя
зать», «записать» и т. д., но 
машина для доставки рабочих 
еще не выделена.

С. Харитонов,

десятник 1-го участка.

БОНН. (ТАСС). Согласно офи
циальному сообщению, в Ва
шингтоне было ратифицировано 
соглашение между Соединенными 
Штатами Америки и Германской 
Федеральной Республикой о 
«взаимной помощи в целях оборо
ны», подписанное 30 июня 1955 
года.

Газета «Ди Вельт» писала, что 
на основе этого соглашения 
США примерно через четыре не
дели направят в ГФР первую пар
тию танков, орудий и военных 
самолетов для западногерманской 
армии.

БОНН. (ТАСС). По сообщению 
газет, министерство обороны США 
назначило генерал-майора Брэдли 
на пост руководителя группы 
американских советников в Гер

манской Федеральной Республике 
по контролю за осуществлением 
соглашения между США и ГФР о 
военных поставках для создавае
мой западногерманской армии.

В сообщении, опубликованном 
газетой «Генераль-Анцейгер», 
указывается, что с февраля этого 
года генерал Брэдли является на
чальником американского военно
го штаба планирования в Бонне. 
По соглашению об американских 
военных поставках в ГФР, груп
па американских военных совет
ников : во главе с Брэдли будет 
входить в состав американского 
посольства в ГФР и действовать 
по указаниям американского по
сла. Ответственные сотрудники 
этой группы будут иметь дипло
матические права.

Создание расистской организации 
в С Ш А

Важнейшие задачи 
советских градостроителей

(Окончание. Начало на 3 стр.)
возможность рассредоточивать 
промышленность и городское стро
ительство. Создание полностью 
благоустроенных загородных жи
лых районов на 40— 50 тысяч 
жителей с двух-трех, а в некото
рых случаях, например, вокруг 
Москвы, и четырехэтажными до
мами надо считать необходимым 
мероприятием.

При застройке городов устано
вился шабло15. Редко увидишь 
смешанную застройку кварталов 
разноэтажными домами. Между 
тем подобная застройка создает 
хорошие удобства для населения 
и экономически выгодные усло
вия для благоустройства город
ской территории.

Большой выигрыш в городском 
строительстве даст комплексная 
застройка кварталов, то есть од
новременное сооружение жилых 
домов и культурно-бытовых зда
ний, проведение работ по водо
снабжению и канализации, до- 
рожному строительству, озелене

нию и благоустройству. В стране 
уже имеется опыт комплексного 
проектирования и концентриро
ванной застройки жилых кварта
лов. Можно назвать, например, 
строительство в Правобережном 
районе Магнитогорска. Здесь на 
территории в 670 гектаров созда
но 29 кварталов, застроенных 
трех-пятиэтажными домами с об
щей жилой площадью, превышаю
щей 700 тысяч квадратных мет
ров. Благодаря правильному раз
мещению жилых и культурно- 
бытовых зданий, хорошему озе
ленению и благоустройству здесь 
созданы большие удобства для 
жизни трудящихся.

Важнейший вопрос благо
устройства городов—  их озелене
ние. В некоторых наших городах 
имеются прекрасные примеры 
умелого размещения зеленых на
саждений. Замечательные парки 
разбиты в Киеве вдоль Днепра, 
Зеленое кольцо парков, имеющих 
выходы к морю, опоясало город - 
ские кварталы Баку. Большие ра

боты проведены по озеленению 
Москвы, Ленинграда, Минска и 
Харькова.

Вместе с тем приходи гея приз
нать, что до сих лор количество 
зеленых насаждений вз многих 
городах недостаточно. На город
ских улицах применяется, как 
правило, однорядное ленточное 
озеленение, которое не может изо
лировать жилые дома от шума и 
пыли. Мало еще обращается вни
мания на устройстве зеленых по
лос, которые отделяли бы жилые 
дома от транспортных магистра
лей, на озеление дворов.

Коммунистическая партия на
правляет творческое развитие со
ветской архитектуры и градо
строительства но пути социали
стического реализма, к единой ве
ликой цели— служению интерес 
сам народа. Долг советских гра
достроителей постоянно прояв
лять заботу о нуждах городского 
населения, бороться за экономич
ность строительства, добиваться 
дальнейшего прогресса в разви
тии строительной индустрии.

В. Шквариков, 
секретарь правления Союза 

архитекторов СССР.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). По сооб
щению газеты «Нью-Йорк 
Таймс», на прошлой неделе в г. 
Мемфис (штат Теннесси) состоя
лось секретное совещание пред
ставителей 12 южных штатов, на 
котором было оформлено создание 
расистской организации. Органи
зация ставит своей целью бороть
ся против любых попыток унич
тожить'дискриминацию негров в 
США. Возглавляет организацию 
известный своими реакционными 
взглядами сенатор Истленд.

Выступая на этой совещании, 
Истленд призвал основателей но
вой организации «бороться про

тив верховного суда, против кон
гресса производственных проф
союзов, против «национальной 
ассоциации содействия прогрессу 
цветного населения».

Газета «Нью-Йорк Таймс» пи
шет, что председателем исполни
тельного комитета новой органи
зации будет Джон Барр, член со
вета директоров национальной 
ассоциации промышленников и 
один из руководителей движения 
«диксикратов» (реакционное 
крыло демократической парти в 
южных штатах.— Ред.).

Извещения
5 января, в 19 часов, в Доме 

партийного просвещения для са
мостоятельно изучающих исто
рию КПСС состоятся лекции: 

«Коммунистическая партия в 
борьбе за социалистическую ин
дустриализацию страны». Лектор 
Ю. Ф. Муранова.

«II съезд РСДРП. Организа
ционные основы марксистской 
партии». Лектор С. Б. Каплун.

Для самостоятельно изучаю
щих политическую экономию со
стоится лекция в зале заседаний 
городского Совета.

«Заработная плата при капи
тализме». Лектор В. Л. Носочен- 
ко.

Партбиблиотека ГК КПСС.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

ОХОТНИКИ!
С 1-го января обществом охотников производится пере ре 

гистрация охотничьего оружия и обмен охотничьих билетов. 
Билеты старого образца с 1-го марта 1956 года будут не 
действительны.

Общество охотников.

Борисов Григорий Петрович 
возбуждает дело о разводе с гр- 
кой Борисовой-Ненько Ларисой 
Петровной, проживающей bl Соц-

городе, поселке имени Куйбыше
ва, ул. Радищева, дом № 3, кв. 3.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 2-го участка.
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